
Wir sind im Einsatz! Wir sind Marleen (Doktorandin),

 

Marco (Betreuer), 

 

und Andrè (studentische Hilfskraft). 

 



In der letzten Woche haben wir 376 Fallen rund um Göttingen aufgestellt und dabei einige von 

euch getroffen. Heute und morgen (17.-18.06.2025) werden wir die Fallen für eine Woche 

aktivieren. Wir möchten, dass die Fallen bis September im Feld bleiben. Bitte lassen Sie uns 

wissen, wenn Sie einen Einsatz im Feld planen, damit wir die Fallen vorher entfernen und 

danach wieder aufstellen können.   

Wir danken nochmals allen, die uns erlaubt haben, Daten auf ihren Feldern zu sammeln! 

Marco, Marleen, Andrè 

  



We are in the field! We are Marleen (PhD student), 

 

Marco (supervisor), 

 

And Andrè (student assistant). 

 



 

 

In the last week, we have installed 376 pitfall traps around Göttingen and met some of you 

during the process. Today and tomorrow (17-18.06.2025), we will activate the traps for one 

week. We would like the traps to stay in the field until September. Please let us know if you plan 

any field operation, so that we can remove the traps before that, and replace them afterwards.   

We thank again all of you who allowed us to collect data from their fields! 

Marco, Marleen, Andrè 


